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SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA 
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA 
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Aos quatorze dias do mês de março do ano de dois mil e quatorze, na sala de reuniões do 
Conselho Estadual do FUNDEB, localizada na Rua dos Funcionários, 1323, Curitiba – Paraná , 
às treze e trinta horas em primeira convocação e devido a insuficiência de quórum, às quatorze 
horas em segunda convocação, inicia-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estão 
presentes, conforme lista de presença em anexo os (as) seguintes Conselheiros (as):, Antonio 
Marcos Rodrigues Gonçalves ( Titular – CNTE ) Camila Cristina Lanes da Silva ( Titular – 
UPES) Caroline Tomé dos Santos ( Suplente – UPES ) Emerson Mitsui Karasawa ( Titular – 
AMP ) Evandro Guilherme Alves  ( Titular - Poder Executivo Estadual ) Ismar Cruz Slompo ( 
Suplente – FEPAMEF )  Lirani Maria Franco da Cruz ( Titular – CNTE ) Marcia Aparecida 
de Oliveira ( Suplente – CNTE ) Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner ( suplente – SEED ) 
Shirley Augusta de Sousa Piccioni ( Titular – CEE ) Marcio Vagner Loureiro ( Titular – 
SEFA ) Wilson Rodrigo Candido ( Suplente – SEFA ) Maurem Clara Johnsson Kremer ( 
Titular – AMP ) Urçula Carina Zanon ( Titular – FEPAMEF ) e as convidadas Tatiana Nanci 
da Maia e Ariceli Regina Gonçalves . A ex presidente Tatiana Nanci da Maia foi indicada por 
unanimidade para conduzir os trabalhos, faz a abertura da reunião, dá as boas vindas a todos lê a 
pauta do dia: 1 – Informes ,2 – Eleição da mesa diretora,  3 – Análise das despesas – Prestação de 
Contas FUNDEB Novembro – 2013 e  4 -  Outros Assuntos. Dando seguimento e com assunto 1 
da pauta que são os informes, a convidada Tatiana Nanci da Maia informa a todos da retirada do 
assunto 3  da pauta que é  Análise das despesas – Prestação de Contas FUNDEB Novembro – 
2013, devido a não ter conselheiros e  comissão de relatoria nomeados para a devida análise. 
Seguindo para o assunto 2 que é Eleição a mesa diretora. A convidada Tatiana Nanci da Maia 
abre a sessão de eleição, solicitando aos presentes que tivessem interesse em se candidatarem ao 
cargo de Presidente que se manifestassem. Houve interesse por parte do Conselheiro Antonio 
Marcos Rodrigues Gonçalves.  Por unanimidade dos presentes com direito a voto, fica eleito. 
Em seguida é sugerido aos interessados em ocupar o cargo de vice presidente que se 
manifestassem. O Conselheiro Emerson Mitsui Karasawa se coloca a disposição e também é 
eleito por unanimidade dos presentes com direito a voto. E o cargo de secretária do Conselho fica 
com a Conselheira Urçula Carina Zanon, também eleita por unanimidade dos presentes com 
direito a voto. Terminada a eleição e a nova mesa diretora formada, a Convidada Tatiana Nanci 
da Maia abre a sessão para eleição dos integrantes da Comissão Especial de Relatoria e por 
unanimidade são eleitos os seguintes Conselheiros: Antonio Marcos Rodrigues Gonçalves ( 
Titular – CNTE ) como Conselheiro relator,  Lirani Maria Franco da Cruz ( Titular – CNTE ) 
Emerson Mitsui Karasawa ( Titular – AMP ) Urçula Carina Zanon ( Titular – FEPAMEF ) e 
Edilson Aparecido de Paula ( Suplente – CNTE ). Terminados todos os assuntos sobre a eleição 
da mesa diretora a Sra Tatiana Nanci da Maia solicita que secretária do Conselho Urçula Carina 
Zanon faça a leitura da ata anterior, feita a leitura, com as devidas adequações a mesma é 
aprovada e assinada. Terminado o assunto 2 da pauta inicia-se o assunto 3 – Outros Assuntos. A 
Sra Tatiana Nanci da Maia convida todos os conselheiros para a 14 ª Sessão do Fórum do Fundeb 
(Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 
Profissionais da Educação) que será realizada em Ponta Grossa, nos dias 27 e 28 de março. A 
atividade ocorrerá no Cine Teatro Pax e as inscrições podem ser feitas antecipadamente pela 
Secretaria Municipal de Educação de Ponta Grossa. Fica acordado que a secretária executiva 
Marcia Linke Rocha encaminhe oficialmente o convite a todos os conselheiros via correio 
eletrônico e em  seguida encaminhe um ofício a SEED ( Secretaria de Estado da Educação ) 
solicitando recursos financeiros de transporte e estadia aos conselheiros da FEPAMEF - 
Federação das Associações de Pais, Mestres e Funcionários das Escolas Públicas do Paraná 



Sendo assim, fica acertado que a próxima reunião será dia 21 de março de 2014 com a aprovação 
das contas do ano de 2013, lembrando do atraso por parte da Secretaria da Fazenda em publicar 
os dados para fazer a devida análise. Ressaltando que até a data de hoje ainda não se tem as 
despesas e receitas referente ao mês de dezembro de 2013 disponíveis. Terminados todos os 
assuntos, a Sra Tatiana Nanci da Maia agradece a todos pela participação no período de sua 
gestão, se coloca a disposição se houver alguma dúvida.  Com a palavra o Presidente eleito 
Antonio Marcos Rodrigues Gonçalves agradece o apoio de todos , engrandece a participação e 
a importância de todas as entidades neste proposito  .  Pergunta se algum conselheiro tem mais 
alguma colocação, não havendo, é encerrada a reunião. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia 
Linke Rocha, secretária executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, após lida e aprovada, 
segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 


